

# 茶臼原小学校 学校通信『チャ・茶・チャ♪』

～チャレンジ 茶臼原 チャンネル～



8月号

R7.9.1

## Challenge -Cyausubaru-channel

8月25日(月)から2学期が始まりました。夏休み中に事故等もなく、子ども達が元気に登校してくれたことを大変嬉しく思います。2学期には、学校行事や教育活動がたくさん計画されています。それぞれに懸命に取り組むことで、思い出をつくるとともに、自分自身の成長の糧にしてほしいと願っています。

2学期も「選ばれる学校」を目指して、子ども達と「ワクワクする学び」をつくるための教育活動に挑戦していきます!

今後も保護者・地域の皆様のお力添えをお願いいたします。

…夏休み、先生たちって何をしていたのかしら?…そんな疑問にお答えします!

茶小の先生方は、研修(勉強)会などへの参加、校内の環境整備や授業の準備をして過ごしていました。校内整備では、倉庫や資料室、家庭科室、web研修室などを片付けたり、児童用トイレを清掃したりして、児童の皆さんのが気持ちよく過ごせる環境づくりをしました。先生方が愛情を込めてきれいにしましたよ! (児童の皆さん、どこかがどのように変わっているか見つけられましたか?)

7月31日

### かがやきスクール

at 茶臼原小学校 (夏休み)

児童の学習(夏休み課題)をサポートするため、妻高校からボランティアの生徒さんに来ていただきました。高校生のお兄さん、お姉さん達と和やかな雰囲気で学習に取り組む様子が見られ、大変微笑ましい光景でした。高校生に刺激を受けたのか、いつも以上に頑張る児童の姿が印象的でした!



次回は妻高校に伺います!



8月29日

### 参観日 (学校運営協議会)

2学期最初の参観日を実施しました。1学期の反省を踏まえて、保護者の皆様がいずれの学級懇談にも参加できるように時間設定を工夫しました。5・6年生の授業では、「か母ちゃん(かぼちゃん)クラブ」に講師を依頼し、性教育の授業を実施しました。3・4年生の授業では、動物愛護センターに講師を依頼し、「命」について考える授業を実施しました。子どもたちが生命の尊さを実感できる取組を今後も継続していくと考えます。同日に学校運営協議会も開催されました。委員の皆様、貴重な御意見をありがとうございました。

8月9日

### 子ども白太鼓踊り披露

at 穂北まつり (夏休み)

「穂北まつり」にて、5・6年の6名が「子ども白太鼓踊」を披露しました。「ひもろぎ」と呼ばれる装飾品と太鼓を身にまとい、勇壮な踊りを軽やかに披露しました。伝統的舞踊が伝承されていることを誇らしく感じながら、地域の文化を継承していくことの大切さも実感しました。

児童の送迎ならびに「ひもろぎ」装着をお手伝いしてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



運動会でも  
披露します!  
お楽しみに!

### 2学期の行事予定

地域の皆様もぜひお越しくださいませ!

#### 9月16日(火) サイエンスキャラバン

★出前科学教室を本校で実施します!

#### 9月28日(日) 8:00~ PTA奉仕作業

★運動会前の校庭整備です。保護者の皆様ならびに地域の皆様、是非とも御協力をお願いいいたします。

#### 10月19日(日) ふれあい運動会

★地域の皆様のご観覧・ご参加大歓迎です!

#### 12月14日(日) 参観日「ものづくり体験」

★親子で凧を制作し、凧あげ大会をします!

西都市立茶臼原小学校

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1505/>



学校の様子はホームページでご覧いただけます。

二次元コード・URLよりアクセスください!